

## **Taman Kampus Bukit Indah Unimal, Sentuhan Hijau untuk Meningkatkan Kenyamanan Belajar**



Suasana Taman Kampus Bukit Indah Universitas Malikussaleh di Gampong Blang Pulo, Kecamatan Muara Satu, Lhhokseumawe. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS|Bukit Indah-** Universitas Malikussaleh (Unimal) adalah perguruan tinggi negeri yang memiliki beberapa lokasi kampus yang secara geografis berada di tiga kabupaten/kota di Provinsi Aceh. Kampus-kampus tersebut adalah Kampus Reuleut yang berada di Aceh Utara, Kampus Bukit Indah, Lancang Garam, dan Uteunkot di Kota Lhokseumawe, serta Kampus DIII Keperawatan yang berada di Sigli, Kabupaten Pidie.

Kampus Bukit Indah merupakan salah satu kampus Unimal yang terletak di Gampong Blang Pulo Kecamatan Muara Satu Kota Lhokseumawe. Kampus ini terletak di kawasan yang rindang dikelilingi oleh pepohonan berbagai jenis dan pada pagi hari masih bisa kita dengar kicauan burung di kawasan ini. Di Kampus Bukit Indah terdapat beberapa fakultas, yaitu Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Fakultas Hukum, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, serta Fakultas Teknik,

Di kompleks kampus ini terdapat sebuah taman kampus. Dengan ukuran yang tidak terlalu besar dan terletak tidak jauh dari pintu utama masuk Kampus Bukit Indah, kawasan ini dinaungi beberapa pohon berukuran besar. Angin sepoi-sepoi menyapa siapa saja yang duduk di sini. Taman ini dibangun sebagai sarana untuk mahasiswa yang ingin sekedar bersantai ataupun melakukan kegiatan-kegiatan akademis seperti mengerjakan tugas, berdiskusi, atau rapat kelompok kelas. Beberapa kegiatan organisasi-organisasi mahasiswa juga kerap dilaksanakan di sini.

Salah seorang mahasiswa Unimal, Eka Satria menyambut positif kehadiran taman kampus ini. Ia sering memanfaatkan tempat ini untuk belajar bersama teman-temannya. Ia mengatakan bahwa duduk belajar di alam bebas bisa meningkatkan semangat belajar dan mengurangi stres. Seringkali mereka duduk di area taman menunggu pergantian jam mata kuliah.

“Taman Kampus Unimal dirancang dengan konsep taman yang ramah pengguna. Taman kampus Unimal juga menawarkan fasilitas seperti tempat duduk dengan meja yang cukup nyaman dan jaringan internet yang dapat dipergunakan oleh mahasiswa, sehingga kami bisa mengerjakan tugas di sini sambil bersantai”, ujar mahasiswa Prodi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik ini.

Mahasiswa Prodi Administrasi Bisnis lainnya, Namira Rizqina, berbagi pengalamannya menikmati fasilitas taman kampus ini.

“Taman ini bukan hanya tempat untuk belajar, tetapi juga untuk berkumpul dengan teman-teman. Saat kami membutuhkan istirahat, kami bisa bersantai di sini dan menyegarkan pikiran sebelum masuk kelas. Duduk di sini bisa menyegarkan mata dengan suasana hijaunya dan juga kami bisa menghirup udara segar,” terang Namira.

Lanjutnya, keberadaan taman kampus ini hendaknya tetap dijaga oleh penggunanya agar terus bisa dipergunakan dalam jangka panjang. Menurutnya, kesadaran pengguna dalam menggunakan fasilitas kampus dengan baik dan benar akan sangat berperan dalam meningkatkan kenyamanan pengguna lainnya dan merawat fasilitas kampus agar bisa dipergunakan lebih lama.

“Semoga kawan-kawan yang menggunakan tempat ini bisa sama-sama menjaga tempat ini terutama dari segi kebersihannya dengan tidak membuang sampah sembarangan. Hendaknya kesadaran menjaga kebersihan lingkungan ini harus terus dipupuk sehingga fasilitas-fasilitas yang ada di kampus bisa dinikmati bersama dengan nyaman,” pungkasnya. [kur]

**Tanggal:** 08 January 2024

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#),